


木曽ヒノキ精油の香りを妃殿下にお渡しになる皇太子殿下 

皇太子殿下同妃両殿下に、ヒノキ精油の香りを嗅いで頂きました。 

「森林・木材・花きがもたらす生理的効果に関する研究は、世界において千葉大学環境健康フィー

ルド科学センターが最も進んでいます。今嗅いで頂いた香りや、前に置いてあるバラを見たり嗅いだ

りするだけで、体はリラックスすることも明らかにしました」とご説明しました。 

殿下は「研究、頑張って下さい」と励まして下さいました。 

さらに「やはりヒノキが良いのですか？」とご質問され、「ヒノキとスギで効果が確かめられてい

ます。森林や木造家屋などの香りは、気分的に良いだけではなく、脳も体もリラックスすることが分

かっています」とお答え致しました。 

退室時に池井研究員の前まで足を運んで頂き、「博士号の取得、頑張って下さい」とあたたかい声を

かけて下さいました。 

薬草園散策のご様子 

約 350種の薬草や薬木、ハーブなどが植栽管理されている薬草園を散策されました。 

（左端 渡辺均准教授、右端 木庭卓人センター長） 



イブキジャコウソウのご説明

イブキジャコウソウの前で、実際に植物に触れながらご説明を致しました。

殿下は、「イブキジャコウソウですね。良い香りがします。いろいろな薬効があるのですね。伊吹山

に登られましたか？私も登りました。昔、織田信長が伊吹山山頂に薬草園を開いたという記録がある

そうですね」などとお話し下さいました。 

妃殿下からは、「いろいろな植物が人の健康に役立つのですね」とお話し下さいました。 


